

Religion

Communauté musulmane

Raviver la flamme du savoir

Un séminaire de formation des imams et prédicateurs initié par le Centre culturel arabe lybien, en collaboration avec l'association mondiale de l'appel à l'Islam, s'est ouvert le jeudi 7 octobre 1993 à la Maison du peuple de Ouagadougou.

C'était en présence des membres d'une vingtaine d'associations islamiques du Burkina et des responsables musulmans, tels que le président de la Communauté, El Hadj Toumani Triandé, le Cheick Maïga de Ramatoulaye, le grand

imam El Hadj Tiemtoré, Haja Kortou représentante des femmes musulmanes du Burkina Faso. Le directeur du Centre culturel monsieur Ellafi Mohamed dans son intervention a rappelé que l'organisation de ce séminaire, qui prendra fin le 14 octobre, entraine dans le cadre de l'ensemble des activités du Centre culturel. Il vise à faire connaître aux imams et prédicateurs leur rôle et la place qu'ils doivent occuper pour transmettre le message de l'islam de manière claire et

accessible.

Cela afin de gagner le plus grand nombre de personnes, loin de la mystification, de l'extrémisme et des positions partisans. Pour lui, l'Islam est paix, tolérance et morale. C'est pourquoi les imams doivent guider les fidèles par des enseignements se basant sur le Coran.

Le président de la communauté musulmane a remercié quant à lui le Centre et l'association mondiale de l'appel à l'Islam pour leur action en faveur de la promotion islamique au Burkina . Aux 140 imams et

prédicateurs venus du Kadiogo, du Bam, du Séno et de l'Oubritenga, il a demandé d'être réguliers, afin de faire bénéficier les fidèles de l'enseignement qui sera dispensé à travers des conférences dont les thèmes sont, entre autres, la place de la femme dans l'Islam, la tolérance en Islam, la méthode de prédication, le rôle de l'imam dans l'Islam. Dans les mois prochains, il est prévu l'organisation d'un séminaire similaire dans le Houet.

Compte-rendu de
Koné Mamadou